

Aperçu du champ littéraire vietnamien francophone

Phạm Văn Quang (Vietnam)

Reçu le 26 juin 2017

Relu et modifié le 15 juillet 2017 ; Accepté le 30 juillet 2017

Résumé : Les œuvres d'auteurs vietnamiens francophones posent de multiples questions, surtout dans une perspective interdisciplinaire, qui ne saurait en rester à la vogue actuelle de l'expression francophone. Non seulement il paraît nécessaire de les replacer dans les possibles de leurs contextes sociologiques et culturels, mais l'approche d'analyse même des acteurs participant à la vie de ces œuvres soulève des problèmes. Prenant comme point de départ la sociologie littéraire, cette contribution dégage la notion de champ littéraire avant d'examiner tour à tour les composantes de l'institutionnalisation de la littérature vietnamienne francophone..

Mots clés : Littérature vietnamienne francophone, champ, institution littéraire.

Overview of the Francophone Vietnamese literary field

Phạm Văn Quang (Vietnam)

Abstract: The literary works of Francophone Vietnamese authors ask many questions, especially from an interdisciplinary perspective, which would not leave it at the current vogue of francophone expression. Not only it seems necessary to put them in the possible of their sociological and cultural contexts, but the same analysis approach of actors involved in the life of these works raises problems. Taking as a starting point the literary sociology, this contribution clears the concept of literary field before examining alternately the components of the institutionalization of Francophone Vietnamese literature.

Keywords: Vietnamese Francophone Literature, Field, Literary Institution.